
3/1　第5回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。
≪　各部活動報告　≫

【本部】
３/1 第５回評議員会

《青少年指導委員会》
あすか野地区パトロール　1/20.2/3.2/17
真弓地区パトロール　　　1/27.2/10
2/1　選考の手伝い
2/27　第3回上中学校学校運営協議会出席　

《生駒市PTA協議会》
2/1 第６回理事会出席

理事会（連絡事項→研究大会について)
・勉強会（『チロル堂』吉田田タカシ氏による講演会）
・校区別部会（継続・校区再編に伴う役員選出方法等の方針検討）

2/15 生駒市ＰＴＡ協議会第３４回研究大会出席
・第一部 記念講演 講師 松井 功氏
『人と出会って子は育つ〜子育ては自分育て〜』
・第二部 ワークショップ 講師 大谷裕美子氏
『子どものほめ方、しかり方』

3/1 生駒市PTA協議会第7回理事会出席

【教養部】
本年度の活動終了

【広報部】
本年度の活動終了

【地区安全】
2/12　第2回地区安全部会議

育友会活動「交通安全指導」当番表の配布について
　　　 印刷、封筒入れ、宛名書き作業
2/17 防犯パトロール実施のお知らせとご協力のお願いについての印刷

学校より子ども便で配布、すぐーるでも通知

【学校保健部】
本年度の活動終了

【人権教育推進委員会】
1/24 第6回人権教育講座「山びこ」出席（学校行事優先での参加）
2/3 第7回人権教育講座「山びこ」案内印刷、子ども便で配布
2/21 第7回人権教育講座「山びこ」5名出席

【選考委員会】
1/11 学年選事前準備打ち合わせ
1/24 本部役員、市PTA協議会役員選出学年選
2/1 選考会

【活動部】
2/5 第3回ミーティング

引継ぎ資料作成。花と緑の景観まちづくりコンテストに
提出する資料の作成

育友会だより 令和6年度 第5号

令和7年3月13日

生駒市立上中学校

育友会会長 森田 のり子

学校長 長谷川 ゆかり

≪ 校長先生より ≫

日頃より、本校教育にご理解とご協力をいただきましてありがとうご

ざいます

早いもので、今年度の評議会も最後となりました。役員の皆様には

色々とご尽力いただきましたこと、深くお礼申し上げます。

さて、2学期末に実施しました学校評価アンケートにはご協力ありが

とうございました。

約５０％の回答で様々なご意見もいただきました。中でも複数頂いた

ご意見について、文章で回答いたしました。またHPに掲載いたします

のでご覧頂きますようお願いします。

3月に入りました。3年生は県立高校出願の時期を迎え、卒業まであ

と2週間です。

各学年、今年度の締めくくりがきちんと出来ますよう教職員、気を引き

締めて行きたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。

≪ 教頭先生より ≫

いつもご協力ありがとうございます。

年度終わりにあたり、新役員も決定していただきました。

もう、５回目の評議会となります。ご出席ありがとうございます。

３学期も終盤、学期末のテストも終了し、いよいよ３年生は３月１１日

に公立一般選抜の日を迎えます。体調万全に、日頃の力を発揮して

欲しいと思っております。

卒業式は３月１４日、式典は、今年度も卒業生の保護者２名以内の

ご出席と在校生代表の出席で予定しております。本校は生徒数が多

いために保護者２名以内にさせていただいております。

当日、すばらしい門出になりますように、また、在校生は代表出席で

すが、１・２年生も学年のまとめがそれぞれにすばらしくできますよう

に願っております。

≪ 会長より ≫

保護者の皆様には日頃より育友会活動にご理解、ご協力いただき感

謝申し上げます。

日増しに春を感じます。早いもので、私たちの1年間の育友会活動の

締めくくりも近づいてまいりました。至らぬ点もたくんあったかと存じま

すが、1年間務めさせていただく事ができました。新役員の皆様方に

は今後の活動内容の引継ぎが始まっていることと存じます。私自身、

会長という人生で初めての大役を仰せつかり、不安の中スタートした

ことを思いだします。とにかくやってみて考えよう、無理をせず！を

モットーに進めることができました。

育友会活動は子どもたちのための活動です。家庭と学校がになうそ

れぞれの役割を果しつつ、子どもたちによりよい成長の場を作り上げ

て健全に育成する事にあると思います。私達保護者、先生方、関係

者が、楽しみながら仲良く和気あいあいと活動することで明るい活動

が子どもたちにも伝わりより良いものがうまれます。

今後も育友会活動は親から親へバトンを渡し続いていきます。よりよ

い活動となりますよう、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。


